

Roberto Morales Ojeda félicite la population de Cienfuegos



La Havane, 13 juin (RHC) Le secrétaire d'organisation du Comité central du Parti communiste de Cuba et membre de son Bureau politique, Roberto Morales Ojeda, a félicité la population de Cienfuegos au nom de la direction du Parti, du Bureau politique, du Secrétariat et du Premier secrétaire, Miguel Díaz-Canel, pour avoir gagné le droit au siège du meeting national du 26 juillet, à l'occasion du 69ème anniversaire de l'attaque des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes.

Morales, accompagné de Rogelio Polanco, chef du département idéologique du Comité central et membre du secrétariat a assisté à une réunion dans la ville de Cienfuegos, où la Première secrétaire du Parti, Maridé Fernández a présenté les engagements politiques, sociaux et économiques de la province

de Cienfuegos pour commémorer le 26 juillet, conçus par un peuple ferme, que le Commandant en chef a décrit avec cette phrase : « Cienfuegos n'a pas manqué et ne manquera jamais à la Révolution ».

« Nous considérons que dans le secteur économique, Cienfuegos peut continuer à faire des progrès dans l'entreprise publique socialiste. Cienfuegos peut continuer à démontrer tout ce qui peut être fait avec les 63 mesures visant à augmenter la production alimentaire. Cienfuegos est l'une des provinces qui a été à l'avant-garde du programme de la canne à sucre » a-t-il précisé.

Rogelio Polanco a souligné l'émotion et l'enthousiasme du peuple, en particulier des jeunes.

« C'est un 26 juillet également dédié aux jeunes, a-t-il affirmé, à la continuité de la Révolution, aux jeunes qui ont rendu possible l'endiguement de la pandémie et qui se sont incorporés aux tâches les plus importantes du pays en cette période. Nous leur offrons tout notre soutien, notre accompagnement et nos félicitations au peuple de Cienfuegos pour avoir gagné le siège de cette commémoration ».

Alexandre Corona, gouverneur de la province a évoqué les tâches d'impact social entreprises par el territoire dans les divers secteurs et parmi celles liées à la culture, il a souligné l'investissement dans la réfection du Théâtre Tomás Terry, qui sera inauguré lors du Gala du 26 juillet.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/290600-roberto-morales-ojeda-felicite-la-population-de-cienfuegos>



Radio Habana Cuba